

Les **normes** **incitatives** **en droit du travail**

L'intervention de Pierre-Emmanuel Berthier se situe dans la continuité de ses travaux présentés en vue de l'obtention de l'habilitation à diriger des recherches (Décembre 2021), des travaux intitulés « Les normes incitatives du droit du travail ». Ceux-ci s'attachent à présenter une nouvelle approche du droit focalisée non pas sur la contrainte et la sanction mais sur l'incitation de chaque acteur, employeur ou salarié. Incitation à conclure des accords de gestion, incitation à la mobilité du salarié, dispositif "Transitions Collectives", nombreux sont les exemples d'actualité en droit du travail. Se pose également la question de l'articulation de cette conception avec les droits fondamentaux du salarié et notamment l'accès au juge.

**Pierre-
Emmanuel
Berthier**
Professeur,
CERCRID,
Université Lumière
Lyon 2

6 fév 2025

salle C4-126

14h-16h